



令和3年度第1回淀川区区政会議部会における

区政会議委員の意見を参考に、新たに取り組んだものの例

地域活動の広報について

(ご意見)

区のホームページのトップから、地域情報のページへの道のりが遠いように思います。現状のトップページの新型コロナの情報ができる場所に、1回でも地域活動協議会のページに行くものを載せて、地域の役員が頑張っていることをもっと発信してもらえると、私達もやりがいがあります。

(取組状況)

淀川区ホームページのトップページ上段「緊急情報」は、市民の生命等をおびやかす緊急性の高い情報を掲載することとなっています。今回ご提案いただいた地域情報については、そのすぐ下の「画像リスト」に、地域情報のページへリンクするよう、画像を作成し掲載いたしました。素敵なアイデアをありがとうございました。



防災情報の発信について

(ご意見)

災害時において、区役所が災害に関する情報を、数ある広報媒体の中でまず Twitter で提供していることを広く周知してほしい。

(取組状況)

区のホームページや Twitter での周知は実施済みです。今後は、Twitter のフォロワー数を増やす取組みとも合わせて、区広報誌の「よどマガ！」やチラシ等により区民に広く周知します。貴重なご意見をありがとうございました。